
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mme Glinel rappelle que depuis la rentrée de septembre, l’école est rattachée à la circonscription de Mantes 
2 dont l’Inspecteur est Monsieur Jean-Baptiste Kulik. 
 

1-EFFECTIFS  
L’école compte 44 élèves ainsi répartis:  
Classe de Mme Glinel : 22 élèves (GS: 9, CP: 8, CE1 : 5)      
Classe de Mme Le Cam et Mr Pialat : 22 élèves (CE2: 9, CM1: 4, CM2: 9) 
  

2- ELECTIONS DES REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES 
Les élections se sont déroulées le vendredi 10 octobre 2014. 
Elles ont eu lieu le matin, de 9h à 13h. 
Mme Glinel tenant le bureau de vote,  ses élèves ont été pris en charge par Mme Le Cam. 
Les enfants ont pris connaissance du conte musical Pierre et le Loup de Serge Prokokiev, conte qui sera 
travaillé cette année. 
Deux listes ont été présentées. 
La participation a été de  49 votants sur 70 inscrits (soit 70%), essentiellement par correspondance. 
Résultats :        1 vote nul 
  33 voix pour la liste de Mme Gonalons 
  15 voix pour la liste de Mme Moreau 

Ont été élues, en tant que   - titulaires : Mmes Gonalons et Moreau 

              - suppléantes : Mmes Dos Santos et Butez 
Mme Glinel rappelle les objectifs du Conseil d’école : « Aborder les sujets qui concernent le 
fonctionnement de l’école, sans parler d’un enfant en particulier » et en présente les attributions, ainsi que 
le rôle des parents délégués titulaires et suppléants. 

 
3- SCOLARITE- SUIVI DES ELEVES 
*Le règlement intérieur : 
Suite à la nouvelle organisation de la semaine, le règlement intérieur a dû être modifié et indique les 
nouveaux horaires de l’école. 
La charte de la laïcité sera jointe au règlement intérieur. 
Des précisions sont demandées : 
-en ce qui concerne le lieu d’entrée et de sortie de l’école : indiquer qu’elles se font au niveau du grand 
portail du parking de la mairie. 
-prévenir que les vêtements oubliés par les enfants sont ramassés et stockés dans une caisse en attendant 
de retrouver leur propriétaire. 
- Indiquer clairement que les jouets sont interdits. 
 
Vote du règlement : il est adopté à l’unanimité. 

Ecole des Huit Moulins    

  

Rue du village    

78930 Auffreville-Brasseuil 

Compte-rendu du Conseil d’école n°1  

Mardi 4 novembre 2014 

Présents : 
- Mr Ancelot (maire de la commune) 
- Mr Douarre, Mmes Deseine et Tcherkès (représentant le Conseil Municipal) 
- Mmes Glinel et Le Cam, Mr Pialat(enseignants) 
- Mmes Gonalons et Moreau (représentant les Parents d’élèves) ; Mmes Dos Santos et Butez (suppléantes) 
- Mme Natacha Morandini, psychologue scolaire 

 

Absents excusés : Mr Kulik (Inspecteur de la circonscription de Mantes 2) 
   Mr Louvion, DDEN 

 Mmes Guigard et Paulet (représentant le Conseil Municipal)     
Secrétaire de séance :          

       
Secrétaire de séance : Mme Gonalons 

 
 



 
*Les rythmes scolaires :  
L’école est passée à la semaine de 4 jours et demi depuis la rentrée de septembre 2014 avec les horaires 
suivants : lundi/mardi/jeudi 9h-12h, 14h-16h30 
     Mercredi matin : 9h-12h 
                Vendredi 9h-12,13h30-15h 
Les TAP, Temps d’activités complémentaires sont proposés par la Mairie le vendredi après-midi de 15h à 
16h30. 
Mme Glinel laisse la parole à la municipalité afin de dresser un bilan de ces activités : 

-La Mairie demande aux parents d’élèves le retour qu’ils ont sur les TAP. Les parents semblent 
satisfaits et sont contents de l’activité Viet Vo Dao proposée avant les vacances de la Toussaint. 
Cette activité a été menée par Monsieur Marco LOUVEAU qui, à la demande de la Mairie, a gentiment 
accepté d’animer des séances auprès des enfants jusqu’aux vacances de la Toussaint en refusant une 
rémunération et a donc assuré bénévolement cette animation. 
Mme Butez demande à ce que cette personne soit remerciée vivement pour sa participation ; la Mairie 
précise que c’est déjà prévu : les enfants vont préparer des dessins et lettres en remerciements. 
 

-La Mairie rappelle que l’idée de départ était de proposer deux activités différentes sur l’heure et 
demie de TAP. (Danse et Taï Chi Chuan mais celle-ci n’a pas pu être mise en place)  
Il apparaît qu’il aurait été difficile de gérer deux activités en même temps. 
La Mairie a été confrontée à des problèmes de temps, de locaux, de fatigabilité des enfants à cause du 
trajet vers l’espace socio-culturel. 
L’organisation de ce temps d’activité a été revue : au retour des vacances de la Toussaint, deux groupes 
seront organisés (danse dans la cantine et activités de travaux manuels pour préparer les décors du 
spectacle de Noël dans la classe des petits) et alterneront au bout de 45 min. 
Ceci permettra également de proposer un temps de récréation aux enfants. 
 
La question étant posée par les parents d’élèves, la Mairie précise que 35 enfants (20 petits et 15 grands) 
participent aux activités TAP.  
 
*Dépistage infirmier:  
Il aura lieu le jeudi 6 novembre après-midi pour les CE2. 
 
*Les activités pédagogiques complémentaires:  
Temps d’enseignement supplémentaire. Elles se déroulent par groupes restreints, formés par les 
enseignants. 
Elles peuvent avoir pour objectif : 
- d’aider aux apprentissages en petit groupe 

- d’aider les élèves à la gestion de leur travail personnel (mémorisation, méthodologie...) 
- de mettre en œuvre une activité inscrite dans le projet d’école. 
La priorité est donnée à la prévention des difficultés, mais le choix a été fait également de consacrer 6 h par 
classe pour une activité liée au projet d’école. Il s’agira de travailler sur l’axe « sécurité routière » avec l’idée 
de mettre en pratique en groupes restreints. 
Ces activités ont lieu le mardi midi et le jeudi midi de 13h20 à 13h50, quelques séances pourraient avoir 
lieu le mardi soir ou le jeudi soir pour des raisons d’organisation. 
Les parents des enfants concernés sont avertis par un mot dans le cahier. 
 

*le RASED:   
Le réseau d’aide de l’école a changé :  
Il est composé de Mme Natacha Morandini, psychologue scolaire et de Mme Aline Guettet, maître E 
(spécialisée pour les élèves en difficultés scolaires) Les coordonnées du RASED seront affichées dans le 
tableau de l’école et une plaquette sera distribuée dans les cahiers de liaison.  



Il est précisé que les parents peuvent d’eux-mêmes contacter la psychologue scolaire s’ils en éprouvent le 
besoin. 
 
Des réunions de concertation ont eu lieu avec Mme Morandini pour lui signaler les enfants qui pourraient 
avoir besoin d’une aide particulière. 
  
*Matériel de l’élève:  
Merci de vérifier régulièrement la trousse de vos enfants afin qu’elle contienne le minimum pour travailler 
(au moins à chaque période de vacances). 
Mme Moreau demande si ça ne serait pas possible de donner un mot aux parents pour leur dire ce qui 
manque dans la trousse de leur enfant. Les enseignants demandent surtout à ce que la trousse soit 
renouvelée à chaque période de vacances en se référant à la liste de matériel de rentrée. 
 

4- PROJETS D’ECOLE - DE CLASSE 
*Projet d’école:  
Le projet d’école 2011/2014 est reconduit pour l’année 2014/2015. 
Un avenant a été proposé et est en attente de validation par l’Inspection. 
 
Il reprend les axes du projet avec quelques nouvelles actions : 
 
-Axe A. Améliorer les acquis et les résultats dans le domaine mathématique 

L’an passé, nous avons participé aux défis koala et kangourou.  
Cette année, nous allons essayer de créer des défis mathématiques et de les proposer à nos 
correspondants. 
 
-Axe B. Développer et enrichir les connaissances dans le domaine de la culture humaniste 

Notre tour du monde étant terminé, nous avons choisi de développer les compétences du domaine de la 
culture humaniste à travers un conte musical, à savoir Pierre et le loup de Serge Prokokiev par un travail 
autour de l’auteur et des instruments de musique. 
L’idée est de mettre en scène ce conte pour le spectacle de fin d’année. 
 
-Axe C. Améliorer les comportements, les relations entre les enfants et acquérir des connaissances 
nécessaires au futur citoyen 
Plusieurs actions ont été réalisées : 

 La journée Olympiades qui a été très appréciée des enfants. Cette action sera reconduite. 

 Des séances autour du thème « apprendre à porter secours » ont été mises en place. 
→ Pour l’année à venir, nous souhaitons ouvrir les enfants à la solidarité et à la citoyenneté par la 

participation de l’école à des évènements à but caritatif, humanitaire. 
1-Dans cet objectif, l’école a participé à la vente de brioches organisée par l’Association de parents 

d’enfants inadaptés l’Envol le vendredi 10 octobre 2014. Toutes les brioches ont été vendues ! Soit un total 

de 168 euros. 

Nous remercions tous les parents et enfants qui ont acheté les brioches. 

2-Les élèves de la classe de cycle 3 ont également participé à la dictée ELA le lundi 13 octobre 2014. 

(ELA est une association qui récolte des fonds pour aider les enfants atteints de leucodystrophie, maladie 

génétique orpheline, grave, évolutive, invalidante.) 

Nous remercions vivement Monsieur Ancelot pour avoir eu la gentillesse d’accepter de participer à cet 

évènement en venant lire la dictée aux enfants. 



Un article sur notre participation à cette dictée a été écrit et est paru dans le journal « le Courrier de 

Mantes ». 

 3-La prochaine manifestation à laquelle nous avons choisi de participer est le Téléthon, pour cela 

une Chorale de Noël sera proposée le vendredi 5 décembre 2014 à la Salle des Fêtes d’Auffreville Brasseuil. 

Organisation à définir : 

Heure ? La chorale devrait commencer à 19 heures. Elle serait suivie du spectacle de danse préparé 

pendant les TAP. (à voir avec Charline, animatrice danse)  

Puis un concert aurait lieu à partir de 20h45-21h. 

Prix de l’entrée ? Les membres du Conseil d’école sont d’accord pour fixer le prix de l’entrée à 1 euro 

minimum, ou plus (chacun donnant ce qu’il veut) 

Demande de tartes, gâteaux, boissons… : Il est proposé également d’organiser une vente de sandwichs et 

de verres de soupes. 

Madame Glinel demande l’aide des parents d’élèves, notamment de l’association, pour distribuer des 

affiches dans les boîtes aux lettres et pour organiser la restauration. 

→ Un autre projet est à l’étude : une rencontre de type sportive (cross, randonnée) pourrait être 
organisée avec des élèves de l’IME l’Envol de Breuil Bois Robert. 

Pour cet axe, un travail autour de la sécurité routière sera engagé également. 

Les élèves de cycle 3 auront une journée sur ce thème-là le vendredi 12 décembre 2014 : les gendarmes 

interviendront dans le cadre du permis vélo. Les élèves devront apporter leur vélo. 

Les CE2/CM1/CM2 ont aussi travaillé sur le permis internet et le rappel des lois,  aussi avec l’intervention 

des  gendarmes. 

Pour ces deux actions, des permis seront donnés aux enfants ; il est précisé qu’il est nécessaire de les 

conserver car ils peuvent être réclamés au collège. 

*Projets de classe: (liés au projet d’école) 

- Pour les GS/CP/CE1 : reprise de la correspondance avec Vert et participation à un projet : Clément Aplati. 

L’idée est de faire découvrir notre village à d’autres classes (à travers un personnage qui s’appelle Clément)  

et inversement les autres classes nous feront découvrir leur village/ville. 

-Pour les cycle 3 : reprise également de la correspondance avec Vert. 

Projet sur les contes du monde. 

5 - COOPERATIVE SCOLAIRE 

 
Nous remercions les parents pour leurs dons qui permettent de faire vivre l’école. Leur participation s’élève 
cette année à 503 euros avec un don très généreux de 100 euros ! Merci encore à cette famille. 
Cet argent nous permet d’acheter du matériel pour nos différentes activités, des abonnements pour les 
classes… 

 
A cela s’ajoute le généreux don de L’association Zébulons-nous : 1000 euros ont encore été alloués à l’école 
cette année.  
Nous remercions l’association Zébulons-nous pour cette somme qui servira à financer une sortie scolaire. 
 



Le solde de la coopérative à ce jour est de 1482.33 euros. 
 
Mme Glinel propose de reconduire une vente d’objets personnalisés (comme les sacs l’an passé) au profit 
de la coopérative. Le choix de l’objet (tablier ou autre) sera fait ultérieurement. 
Tous les membres du Conseil sont d’accord pour faire un deuxième appel aux dons pour la coopérative en 
février/mars. 
 

6- TRAVAUX ET ACHATS 

* Le bac à sable a été retiré.  
* La maintenance courante a été effectuée dans les toilettes.  
* L’installation d’un chauffage et d’une lumière d’appoint (halogène avec lumière blanche) dans le sous-sol 
est toujours prévue. 
 
Nous remercions la Mairie pour tous ces travaux et achats qui améliorent le quotidien de tous. 
 

7- DIVERS 
 

*Le photographe: Il est passé le lundi 6 octobre 2014 après-midi.  
 
*Sorties village : Une sortie dans le village a eu lieu le vendredi 17 octobre au matin. Nous sommes allés à 
la recherche des monuments qui font le patrimoine de notre village et de certains moulins, en étudiant au 
passage les panneaux de signalisation. 
Une deuxième sortie sera organisée car nous n’avons pas fini le tour du village ! 
Nous remercions les parents qui nous ont rejoints pour l’encadrement des enfants. 
 
*Sortie ENM : Les élèves iront assister au spectacle « Pierre et le loup… et le jazz » joué à l’Ecole de 
Musique et de Danse de Mantes le lundi 17 novembre 2014 à 14h30. (Départ 14h, retour 16h) 
Coût entrées : 132 euros, Car : 160 euros soit un total de 292 euros. 
 
*Autres sorties les sorties scolaires pour cette année n’ont pas été fixées.  
 
*Le 11 novembre Les enfants sont invités comme chaque année à participer à cette cérémonie. 
Un mot sera mis dans les cahiers. 
 

*Le Marché de Noël: Organisé par l’association « Zébulons nous! », il aura lieu le samedi 6 décembre de 
10h à 16h à l’Espace Socio-Culturel. 
Les objets réalisés par les enfants en classe ou lors des ateliers dirigées par des parents d’élèves y seront 
vendus. 
 

*Noël des enfants: Cette année de nouveau, les enfants assisteront à un spectacle en commun avec l’école 
de Vert, le lundi 15 décembre au matin.  
Les élèves s’y rendront en car. 
Le goûter de Noël offert par la Mairie aura lieu le jeudi 18 décembre 2014 après-midi. 
 
Les enseignants souhaitent organiser une journée sur le thème de Noël le vendredi 19 décembre : 
Des ateliers seraient proposés aux enfants le matin, un goûter-boum l’après-midi...  
Cela nécessiterait la participation de parents. 
 

*La piscine: Les élèves de CP/CE1 bénéficient de 10 séances à l’espace aquatique « Aquasport » de Mantes. Elles ont 

le jeudi après-midi (15h20-16h dans l’eau) du 18/09/2014 au 04/12/2014 en commun avec l’école de Vert et de 

Soindres. 



Un échange de service est mis en place : Mme Glinel accompagnera les CP/CE1 et Mme Le Cam prendra en 
charge les GS en plus de sa classe. 
Merci à Mme Soumati (maman de Niels) pour nous accompagner tous les jeudis. 
 
*Le sport:  
Les activités sportives à l’espace socio-culturel reprendront le mardi après-midi à la rentrée de janvier. 
 
-Mme Glinel précise qu’il lui faudra un accompagnateur pour le trajet. 
-Un planning pour installer les tapis la veille au soir sera de nouveau mis en place. 
 
 

*La fête de l’école: Elle aura lieu le samedi 20 juin 2014 au matin à la salle des Fêtes du village. 
Les élèves présenteront un spectacle qui sera suivi de la remise des prix et de la kermesse. 
 
*Absences enseignants 
*Mme Glinel sera absente pour formation de directeurs : 
-du 15 au 19 décembre 2014 
-du 9 au 13 février 2015 
-du 23 au 27 mars 2015 
-du 18 au 22 mai 2015 
 

*Mme Le Cam annonce son congé maternité à partir du mois de mars 2015. L’Inspection est prévenue, son 

remplacement sera prévu. 

*Questions diverses 
-Mme Butez demande aux enseignants la possibilité d’organiser une sortie dans la nature  type « nettoyage 
de printemps ». Les enseignants expliquent que plusieurs projets sont déjà en cours pour cette année, et 
que ça n’est pas directement en lien avec le projet d’école mais que cela pourra être proposé pour une 
autre année. 
-Mme Gonalons demande la possibilité de louer un château gonflable pour la kermesse, ce qui est accepté. 
-Mme Deseine fait part de l’avancée du projet de construction de la future école. Les financements sont en 
cours. Le début des travaux est espéré pour  début 2016, pour une durée de 9 mois, avec ouverture pour la 
rentrée 2016/2017. 
Une présentation sera faite ouverte à tout le village. 
-Mme Butez demande aux enseignants de cycle 3 l’emploi du temps de la classe. Mme Morandini lui 
demande des précisions quant à cette demande et lui fait remarquer qu’il est difficile en triple niveau de 
suivre à la lettre un emploi du temps. 
Mme Le Cam ajoute qu’en cette période avec les projets liés à Noël, cela est encore moins évident. 
-Mme Butez souhaite savoir quelle est l’ambiance de la classe de cycle 3. Les enseignants sont satisfaits. Ils 
ont remarqué certaines personnalités mais dans l’ensemble cela se passe bien. L’équipe enseignante trouve 
qu’avoir  deux enseignants à mi-temps sur cette classe a apporté quelque chose de positif aux enfants. 
-Mme Butez demande à Mme Glinel un bilan des évaluations nationales de l’année 2013/2014. Mme Glinel 
rappelle que cela a été fait lors du 3ème Conseil d’école en juin et que les résultats étaient plutôt bons. 
 
[Pour les CE1, sur les 9 élèves : 

En français,  
7 élèves ont des résultats supérieurs à 70%. 1 élève a entre 50 et 70% (68%) 1 élève a moins de 30% (26%) 
En maths,  
1 élève a plus de 70% (80%), 5 élèves ont entre 50 et 70% (60-67%), 2 élèves ont entre 30 et 50%, 
1 élève a moins de 30% 
 



-Pour les CM2, sur les 7 élèves : 
En français,  
4 élèves ont des résultats supérieurs à 70%. 1 élève a entre 50% et 70%, 1 élève entre 30 et 50%, et 1 élève a 
moins de 30% 
 
En maths,  
3 élèves ont plus de 70%. 3 élèves  entre 50 et 70%. 1 élève entre 30 et 50%. ] 
 
 
 

 

Prochain conseil d’école : Mardi 10 février 2015 à 17h30 

 

La directrice           

 

La directrice 

Secrétaire de séance 


